

Herr Breuer unterrichtet den Ausschuss darüber, dass am heutigen Vormittag mit Herrn Kaup der Nutzungsvertrag zur Errichtung einer privaten Fotovoltaik-Anlage auf dem Dach des Membrangebäudes II unterzeichnet wurde. Herr Kaup wird dort eine Fotovoltaik-Anlage mit einer Spitzenleistung von 11,2 kWp errichten. Dafür werden rund 90 m² Solarmodule auf dem Dach verlegt.

Ausschussvorsitzender Müller drückt seine Freude hierüber aus und zeigt sich auch mit den Ergebnissen der gemeindewerkeigenen Fotovoltaik-Anlage „Josefshöhe“ zufrieden. Nach den vorliegenden ersten Ergebnissen werden die prognostizierten Stromerträge erreicht. In diesem Zusammenhang bittet er darum, dass der Betriebsausschuss regelmäßig über den Stromertrag der betriebseigenen Fotovoltaik-Anlage informiert wird.